

協育新聞

「協育」という波紋を拡げます

会報誌第50号

2023年6月30日発行

発行：NPO法人 大分県「協育」アドバイザーネット

協育ネット会員の皆様へ

理事長 中川忠宣



今年は4年ぶりに全会員の方にご案内して総会を開催することができましたが、会員の皆様は、それぞれの立場での「教育の協働」を推進されておられ、久しぶりでもあり8名の参加、17名からの近況報告をいただきました。私たちの活動は、中々前に進まない時もありますが、「やったー！」と満足できることもあると思います。子どものため！子どもに関わる大人の生きがいに！地域の活性化に！少しでも貢献できていることに誇りを持ちながら活動をしていきましょう。

先日、福岡県立社会教育総合センターのコーデネーター（地域学校協働活動推進員等）の研修会へ講師として招聘されました。参加者は県内（政令都市を含む）から100名近くのコーデネーターの役割を担っている方が参加していただき、講義と演習をたっぷりさせていただきましたが、参加者の積極的な参加意欲に胸が躍るような気持ちで、ついつい熱が入ってしまいました。コーデネーターの方々のほとんどは多くの課題を感じながらも、頑張って活動をされていることに感銘を受けました。このような「コーデネーターの育成研修」を大分県でも、県内の市町村でも毎年実施しながら少しずつ「地域学校協働活動」が進んでいくことを期待したいところです。

今年、2人目の若い現役の小学校教員が会員となりました。彼女・彼氏の学校現場での活躍も期待しながら、当「協育ネット」の今年の活動に取り組みたいと思います。



2023年度(令和5年度) NPO法人大分県協育アドバイザーネット定期総会

(定期総会 参加者の皆さん)

今年の定期総会には会員の参加を頂き4年ぶりに賑やかに開催することができました。総会ではすべての議事を承認されました、その後の久々に開催した「語ろうよ会」では皆さんの日頃の活動などを紹介して頂き楽しい時間となりました。活動する上での苦労話や現在の地域の様子などを聞いていますと、家庭・地域・学校の協働が子どもたちの健全育成に大切な事がわかつてきます。協育ネット事務局もなにかしらお手伝い出来ればと思いました。

今後は会員の皆さんとのネットワークを密にしていろいろと情報共有していきたいなと思いますのでよろしくお願いします。なにか困りの事があればぜひご連絡下さい。



(語ろうよ会の様子)



中国・四国・九州地区 生涯教育実践研究交流会 第40回大会

5月20日・21日に理事長と参加してきました、今年は節目の40回大会、3年近くに及ぶコロナ禍で一度大会中止になりましたが、主催者も発表者団体そして参加者も負けずに熱く大会を盛り上げていました、分科会では各地での社会教育の大切さと普段の活動を発表していました。一人ではすべての分科会は回れませんが自分の普段の活動のヒントになるそうな分科会を選びました。いろんなヒントを見つけることが出来ました。

来年はぜひ会員の皆さん一緒に参加してみませんか！



(分科会の様子 1)



(分科会の様子 2)

令和4年度 OA機器助成事業(めじろん基金) 念願の「プロジェクター」を寄贈していただきました。

当法人としては、「団体の主な活動」(HPに掲載)に記載した活動を行うために、文科省や大分県等の各種調査・研修事業や青少年の育成事業等を受託するとともに、関係機関等との共催事業、当法人の主催事業としての指導者の育成研修会を行っています。また、各種機関や団体・組織の要請による研修会での指導助言も行っている。さらに、会員の地域や団体の活動支援や会報をとおしたネットワーク化を進めています。

当法人の活動を行うためには対象者への説明資料の作成とプレゼンが不可欠です。私物のパソコンやプリンターで資料作成を行っていますが、プロジェクターについては会場の機器の借り上げや共催機関等の機器を使用しており、これまでに研修会場において、作成したパソコンとの関係での不具合や借り上げした機器の性能により音声が出なかったりして映写効果が半減するなどのケースもありました。さらに、双方がプロジェクターを持たないために印刷資料を配布するなどで対応してきました。

今後は当NPO法人の活動とともに、会員の皆さんのが地域での活動に使っていただくために寄贈していただくことになりました。おおいに活用してください。

※必要な時には会員の皆さんのが存じの理事等に連絡をお願いします。



(贈呈式の様子)



(皆さんの活動に役立ててください)

事務局よりお知らせ 会費納入のお願い

協育ネットの活動は皆様の会費で行っています。年会費の納入をお願いします。振込先は下記口座へ
郵貯 記号 17220 番号 4866821 トクヒ)オオイタケンキョウイクアドバイザーネット

広報部よりお知らせ

2023年はコロナによる行動制限も無くなり会員の皆様にもいろんな地域活動が出来るようになつたのではないでしょか、広報部も会員の皆様の活動などを取材に行きたいと思いますのでよろしくお願いします。「こんな活動、イベントを開催するよ～」とご連絡頂ければ張り切って取材にいきます～ (*^_^*) (広報部 上原)

